

### **III PELAKSANAAN KEGIATAN**

#### **3.1 Tempat dan Waktu**

Praktek Kerja Lapangan telah dilaksanakan di PT. Pan Putra Samudra, Rembang, Jawa Tengah dan waktu pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan yaitu pada 17 Desember 2018 – 17 Januari 2019.

#### **3.2 Metode Kerja**

Metode kerja yang digunakan dalam Praktek Kerja Lapangan ini adalah metode deskriptif observatif yang dapat diartikan sebagai prosedur pemecahan masalah yang dilakukan dengan meneliti analisa pekerjaan dan aktifitas pada suatu obyek. Pengumpulan data penelitian deskriptif ini didapatkan dari penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan yang berupa wawancara ataupun pengamatan langsung terhadap keadaan yang sebenarnya dalam perusahaan (Arikunto, 2009).

#### **3.3 Metode Pengumpulan Data**

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam praktek kerja lapang ini adalah dengan mengumpulkan data, baik data primer maupun data sekunder yang didapat dengan beberapa metode dan cara pengamatan.

##### **3.3.1 Data Primer**

Data primer merupakan data penelitian yang diperoleh secara langsung

dari sumber asli (tidak melalui perantara) (Sangadji dan Sopiah, 2010). Data primer dapat berupa opini orang secara individu maupun kelompok, hasil observasi terhadap suatu objek, kejadian atau kegiatan dan hasil pengujian (Nazir, 2011). Pengambilan data primer ini dapat dilakukan dengan cara pencatatan hasil observasi, partisipasi aktif dan wawancara. Data yang diambil meliputi letak geografis, layout ruangan produksi PT. Pan Putra Samudra dan diagram alir proses pengalengan rajungan.

#### **A. Observasi**

Observasi atau pengamatan adalah proses pencatatan pola perilaku subjek (manusia), objek (benda) atau kejadian yang sistematis tanpa adanya pertanyaan atau komunikasi (Sangadji dan Sopiah, 2010). Observasi dalam Praktek Kerja Lapang ini dilakukan terhadap berbagai hal yang terkait dengan tata letak dan penanganan rajungan di PT. Pan Putra Samudra.

#### **B. Wawancara**

Metode wawancara adalah teknik pengumpulan data dengan cara tanya jawab sambil bertatap muka antara penanya atau pewawancara dengan penjawab atau responden dengan menggunakan alat yang dinamakan *interview guide* (panduan wawancara) (Nazir, 2011). Wawancara dalam Praktek Kerja Lapang ini dilakukan dengan cara tanya jawab dengan pegawai yang ada di lokasi mengenai tata letak dan penanganan rajungan di PT. Pan Putra Samudra.

### **C. Partisipasi Aktif**

Partisipasi aktif adalah keterlibatan dalam suatu kegiatan yang dilakukan secara langsung di lapangan (Nazir, 2011). Partisipasi aktif dilakukan dengan mengikuti secara langsung beberapa kegiatan yang dalam penerapan tata letak dan penanganan rajungan di PT. Pan Putra Samudra.

#### **3.3.2 Data Sekunder**

Menurut Sugiyono (2011), data sekunder diperoleh melalui studi media perantara (diperoleh dan dicatat oleh orang lain) seperti jurnal-jurnal, dokumen-dokumen terkait manajemen rantai pasok diperusahaan, dan beberapa literatur buku terkait. Data sekunder dala praktek kerja lapang ini diperoleh dari instansi, perpustakaan, laporan-laporan atau pustaka yang menunjang maupun dari internet.